
新闻热线

13303766110

２０13

年

4

月

星期三

222

22

22

22

22

22

22

22

22

22

22

22

22

22

22

2

444

44

44

44

44

44

44

44

44

44

44

44

44

44

44

4

农历癸巳年三月十五

刊号

ＣＮ４１－００６４

邮发代号

３５－３５

信阳日报社主管主办

Ｅ－ｍａｉｌ押ｘｙｗｂｎｅｗｓ＠１２６．ｃｏｍ

今日

16

版 总第

5350

期

值班总编 王章云 责编 王章云

版面设计 李珊玲 校对 陈亚莉

4

亮 源 福 特

3698888

凭本报信息进店即享心意小礼

7.99万起!

新生代豪华小车

新嘉年华炫耀上市!

4

月

27

日

14

：

30

恭迎品鉴

� � � �

信阳消息 （记者 秦 旭 见习记者 高晶

晶 李秋艳）根据省委、省政府安排，

4

月

22

日，

2013

年全省重点项目暨产业集聚区观摩点评活

动正式启动。

4

月

23

日上午，省政协主席叶冬松

带领全省重点项目暨产业集聚区建设观摩组第

三组来到我市，对重大项目和产业集聚区建设工

作进行观摩。

省委常委、政法委书记刘满仓，省委常委、组

织部部长夏杰， 省人大常委会副主任蒋笃运，省

政府副省长王铁，省政府副秘书长胡向阳和部分

省辖市市长、省直有关部门主要负责同志参加观

摩。 市领导张春香、宋效忠、冯鸣、李长根、杨慧

中、李水、张富治等陪同观摩。

市产业集聚区是省政府

2008

年首批确定的

全省重点产业集聚区之一， 规划面积

37.7

平方

公里，

2012

年，省政府对全省产业集聚区进行增

调降退，目前，市产业集聚区实际规划面积

50.41

平方公里。 近年来，我市借助优越的交通区位条

件，抢抓产业转移的机遇，着力培育壮大电子信

息主导产业，

2010

年以来，市产业集聚区共引进

电子信息类项目

64

个，

2012

年， 电子信息产业

实现增加值

6.44

亿元 ， 占全区工业增加值的

28.85%

。

2013

年，市产业集聚区计划建设项目

95

个， 计划完成投资

100

亿元， 其中续建项目

44

个，新开工项目

31

个，前期工作项目

34

个；亿元

以上项目

46

个。

近年来，市产业集聚区严格按照省委、省政

府“三规合一、四集一转、产城互动”的发展要求，

持续提升产业集聚区建设水平，按照围绕主导产

业招商、集群招商的要求，持续招商引资，加快延

链补链，推进项目建设，已初步形成以天扬光电、

天恒液晶、泛蓝液晶、激蓝

OLED

等项目为代表

的智能显示终端产业链，以星天空数码、博仕达

通信等项目为代表的智能通信终端产业链，以泛

蓝电子家具、东信蓝光、先歌影音等项目为代表

的数码影音终端产业链，整个产业集聚区形成集

群发展的良好态势。

叶冬松带领观摩组一行先后参观了河南天

扬光电科技有限公司年产

360

万液晶模组项目，

市产业集聚区企业服务广场综合服务项目，河南

泛蓝科技有限公司年产

450

万台

LED

电视、液

晶显示器、

600

万台音响项目， 信阳圆创磁电科

技有限公司年产

3

亿件磁性材料 、

2

亿件麦克

风、喇叭项目，星天空数码信阳科技园年产

1200

万部手机配套、

200

万套

LED

照明项目。 每到一

处， 叶冬松一行都深入生产车间和项目工地，详

细了解项目建设和企业生产运营情况，对重点项

目的建设质量、工程进度、组织管理、外部环境等

进行细致了解，充分肯定我市产业集聚区和重点

项目建设所取得的成绩， 鼓励企业抓住机遇，加

快发展。

在观摩天扬光电年产

360

万片液晶模组项

目时，叶冬松仔细询问公司负责人从事电子业

有多长时间 ，对行业发展有什么看法 。 在泛

蓝科技年产

450

万台

LED

电视 、液晶显示器

及

600

万台音响项目建设现场 ， 当叶冬松了

解到公司不仅在信阳设厂， 在深圳还有公司时，

饶有兴趣地问为什么将企业落户信阳 ？ 企业负

责人说 ：信阳环境优越 ，政策优惠 ，政府的支

持力度大 ，目前 ，公司的生产环节已全部迁

到信阳 。 叶冬松高兴地说 ，不仅是当前的政

策好机遇好 ，主要是信阳能让企业挣更多的

钱 ，才吸引来了企业，企业要抓住机遇，加快项

目投产。 在圆创磁电公司，企业负责人展示和介

绍了他们生产的高端磁性材料，叶冬松听后仔细

询问了材料的构成以及材料应用范围。在星天空

数码科技园，叶冬松详细了解了企业的研发和市

场发展情况，希望企业不断加强研发力量，争取

做大做强。

市产业集聚区企业服务广场综合服务项目，

是实现产业集聚区资源集约利用、功能集合构建

的重要平台。观摩组一行人实地考察了全程代办

中心、人力资源中心、创业服务中心以及服务广

场内企业员工餐厅、宿舍。在观摩中，叶冬松十分

关心员工在企业的收入，多次询问普通员工的收

入、就业、养老、医疗等情况。

现场观摩前，点评组还认真听取了市产业集

聚区总体情况汇报。

� � � � 4

月

23

日上午，全省重点项目暨产业集聚区建设观摩组第三组对我市重点项目和产业集聚区建设工作进行观摩。 图为叶冬松、

刘满仓等领导在市产业集聚区企业服务广场综合服务项目听取汇报时的情景。 本报记者 秦 旭 见习记者 高晶晶 摄

全省重点项目暨产业集聚区观摩点评组莅临我市观摩


